



Pièces	4 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	VA17710-EXPFRANCE
Prix	1 499 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

À 3 minutes à pied de la plage et à moins de 10 min de Monaco, dans cette petite résidence de standing à l'architecture moderne s'articulant autour d'un magnifique jardin exotique conçu par le célèbre architecte paysagiste Jean Mus, nous vous proposons ce vaste appartement 4 pièces prolongé de sa terrasse qui s'ouvre sur le jardin et offre une vue sur la mer. Cet appartement en dernier étage se compose d'une entrée avec placard desservant 3 chambres à coucher dont une qui s'ouvre sur la terrasse, d'une salle de bains avec baignoire et double vasque, d'une salle d'eau avec toilettes, d'un ...

A 3-minute walk from the beach and less than 10 minutes from Monaco, in this small luxury residence with modern architecture centred around a magnificent exotic garden designed by the famous landscape architect Jean Mus, we are offering this spacious 4-room apartment with a terrace opening onto the garden and offering a view of the sea. This top-floor flat comprises an entrance hall with cupboard leading to 3 bedrooms, one of which opens onto the terrace, a bathroom with bathtub and double washbasin, a shower room with toilet, a dressing room and a guest toilet. The spacious living room with ...

BY BLUE

120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

